

Alto dirigente cubano llamó a retomar la normalidad en Artemisa tras TT Idalia



Valdés Menéndez instó a prestar atención a las 100 hectáreas de arroz pendiente de cosecha. Foto: Joel Mayor Lorán

La Habana, 1 sep (RHC) El Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, vice primer ministro de Cuba apreció avances en la recuperación de la occidental provincia de Artemisa tras el paso de la tormenta tropical Idalia que ocasionó leves daños en ese territorio.

Constató que la vuelta a la normalidad es prácticamente un hecho, aunque todavía resta por restablecer el servicio de telefonía fija a poco más de 700 clientes.

El también Héroe del Trabajo y de la República de Cuba instó a prestar atención a las 100 hectáreas de arroz pendiente de cosecha, lo que se reporta como la mayor afectación en el ámbito agrícola de esa provincia.

El dirigente llamó a retomar completamente la normalidad lo antes posible.

La víspera, el primer ministro cubano, Manuel Marrero Cruz, recorrió Artemisa donde dialogó con pobladores y autoridades locales.

En la ocasión, visitó a productores agropecuarios del municipio de Güira de Melena, donde las afectaciones del fenómeno hidrometeorológico fueron mínimas y las lluvias beneficiaron los cultivos.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332918-alto-dirigente-cubano-llamo-a-retomar-la-normalidad-en-artemisa-tras-tt-idalia>



Radio Habana Cuba